

<p>I. Une représentation partielle du monde qui tend à se préciser</p>	<p>II. Le Nouveau Monde apparaît sur les cartes grâce aux explorations</p>	<p>III. Mais des découvertes inattendues et des incertitudes persistantes</p>
<p>Durant le moyen âge, la représentation du monde est fortement influencée par l'église. En effet la représentation du monde est centré sur la méditerranée, essentiellement entre L'Afrique, la route des épices vers l'Inde et la route des croisés vers la Terre sainte Jérusalem. Au delà des « terres connues » l'église déclare que ce sont les ténèbres. Pendant plusieurs siècles, les activités commerciales et politiques sont centralisés sur le carrefour méditerranéen. Les activités sont concentrés. Les explorateurs ne cessent d'étudier, de mesurer dans le but d'organiser des voyages toujours plus loin.</p> <p>Sur le doc 6, nous voyons un monde centré sur la méditerranée A l'ouest et A l'est il n'y a presque rien. On observe à l'ouest une sorte de frontière matérialisant la fin du monde connu au-delà de laquelle personne n'est allé. Elle est représenté sous forme d'abysses.</p>	<p>Grace à la détermination des explorateurs, un nouveau monde peut être représenté sur les cartes. Les explorateur ne l'oublions pas ne sont pas uniquement des navigateurs, ils étudient également la géographie, les constellations, les mathématiques, les inventions.</p> <p>Christophe Colomb souhaite diriger une expédition maritime vers l'ouest. C'est ainsi qu'il va parvenir à convaincre Ferdinand d'Aragon et Isabelle de Castille à accepter de financer ce voyage. Le poids de l'église est telle qu'il ne peut mener à bon terme son voyage que s'il a les bénédictions des monarques catholiques. Il va d'ailleurs donner un but religieux à ce voyage, s'il existe des peuples au-delà de l'océan il est nécessaire de leur faire parvenir le message. Sur le doc 8, Giovanni de Verrazzano adresse une lettre à François 1^{er} afin également d'avoir son soutien. Il détaille se découvertes pour inclure le Roi dans ses découvertes afin de s'assurer de son soutien.</p> <p>Doc 9 Fernand de Magelan souhaite faire un tour du monde en partant vers l'ouest. Les prémices de la théories du monde sont plantées par les explorateurs. Pour sont tour du monde, c'est le roi d'Espagne Charles 1^{er} qui finance son expédition</p>	<p>Une fois ces grandes expéditions maritimes accomplies les navigateurs sont dans l'incertitude. Tout d'abord , ils parviennent à démontrer qu'au delà des limites fixées par l'église, ce n'est pas le néant.</p> <p>Toutefois ils s'imaginaient naviguer jusqu'à atteindre l'Inde et finalement prouver en quelques sorte que la terre est ronde. Or nous voyons dans la lettre de Giovanni de Verrazzano 8 juillet 1524 que contre toute attente ils découvrent une vaste terre jusqu'à lors inconnue, qu'ils ne s'attendaient pas à trouver sur leur passage. C'est la découverte de l'Amérique que les navigateurs nomment le nouveau monde.</p> <p>Dans cette lettre, nous constatons qu'il s'agit d'une découverte inattendue qui laissent les navigateurs perplexe. Il ne la nomme pas pour le moment. Selon eux, il s'agit d'« Une terre trouvée par l'homme moderne qui était inconnue des anciens » Finalement l'Amérique sera représentée sur la carte de Diego Gutierrez en 1562.</p>